



# 学校だより

令和8年1月30日 2月号 岩国市立岩国小学校



## 2月を迎えるにあたって

もうすぐ立春を迎える頃となりましたが、厳しい寒さが続いています。朝の登校時には吐く息も白く、校庭には冬ならではの凜とした空気が漂っています。そのような中、寒さに負けず元気に登校する児童の姿や、友達と笑顔を交わしながら過ごす様子を目にするとき、少し春が近付いたような温かい気持ちになります。

2月は、年度のまとめに向けて、児童一人ひとりの成長が特に際立つ時期です。学習面では、自らの課題を見つめ粘り強く努力する姿を、生活面では、引き続き、チャレンジ目標のような基本的なことを確実に行いながら落ち着いた姿を見せてくれることを期待しています。そのため、自らの歩みを振り返り、次の学年への確かな自信と希望をもって進めるよう、各学級で丁寧に指導を行っていきます。各家庭におかれましても、ぜひ日々の頑張りを振り返る時間を設けていただき、お子様の成長を言葉にして励ましていただければ幸いです。

まだしばらく厳しい寒さが続く見込みですが、教職員一同、引き続き細やかな配慮をもって教育活動を行っていきますので、今月もどうぞよろしくお願ひします。

## 全校長縄大会開催！

1月23日、寒波が長く居座り、寒い中ではありましたが、全校長縄大会を実施しました。各学級が3分間で跳ぶ目標回数を定め、記録達成に向けて、体育の時間や休み時間を使い、練習を行ってきました。目標を達成できた学級、残念ながら目標を達成できなかった学級がありましたが、9か月間一緒に過ごしてきた学級のみんなが一致団結して目標達成に向けて頑張る姿はとても素敵でした。

まだまだ寒い日が続きますが、冬の冷たい空気をいっぱい吸いながら、元気に運動を続けてほしいものです。



## ちょっと紹介！

### 「岩国掃除に学ぶ会」によるトイレ掃除

1月18日、「岩国掃除に学ぶ会」の皆さんのが、プールトイレの掃除をしてくださいました。本会は、トイレ掃除を通して心を磨くことを基本に、市内の学校や公共施設で活動を続けておられます。ぴかぴかになったトイレを見ると、とても気持ちがよいです。



### 文化財防火デーに伴う消防訓練

1月21日、文化財防火デーに伴う消防訓練が、山口県指定有形文化財「岩国学校校舎」及び本校グラウンドで行われ、3年生の児童が見学をしました。地域住民のバケツリレーによる初期消火、要救助者の救出、消防車による一斉放水などを見学し、防災への意識を高めました。



### 令和8年度の委員会活動に向けての引継ぎ

小学校における委員会活動の目的は、「異年齢の児童同士が役割分担や協力をして、学校生活の充実と向上を図ること」です。本校では、5・6年の児童が、12の委員会に別れて活動をしています。

1月26日、新年度に向け、新しく4年生が加わり、仕事の引継ぎを行いました。

